Birel ART Racing: interesting Junior performances in Valencia

The Birel ART Racing team continued its development work during the first round of the FIA Karting European Championship - OK & Junior at the Spanish circuit of Valencia. Gerasim Skulanov's strong performance showed that the team is on the right track in OK-Junior. 

"It was a complicated weekend for us, but we continued to work with determination," said Riccardo Longhi, Birel ART Racing Team Manager. "Our performance in Junior was very good. Gerasim Skulanov could probably have reached the top 10 without the collision that delayed him in Heat 4. Our other drivers are youngsters from the Mini class who still need to learn. They were quite fast in Qualifying, but it was difficult for them to avoid incidents in the heats. In OK, we are working on the chassis and engines. We are setting up a new organisation for the OK engines compared to last year. We had a long way to go in Qualifying in Valencia and we didn't have much luck on track. We are aware that our OK engine needs to improve and we are focusing on that.”

Birel ART Racing: interessanti performance nella Junior a Valencia
Il team Birel ART Racing ha continuato il suo lavoro di sviluppo durante la prima prova del Campionato europeo FIA Karting - OK & Junior sul circuito spagnolo di Valencia. La buona prestazione di Gerasim Skulanov ha dimostrato che la squadra è sulla strada giusta nella OK-Junior. 
“È stato un fine settimana complicato per noi, ma abbiamo continuato a lavorare con determinazione”, ha dichiarato Riccardo Longhi, Team Manager di Birel ART Racing. “La nostra prestazione nella competizione Junior è stata molto buona. Gerasim Skulanov avrebbe probabilmente potuto raggiungere la Top-10 senza il contatto che lo ha ritardato nella manche 4. Gli altri piloti sono dei giovani provenienti dalla categoria Mini che devono ancora imparare. Erano abbastanza veloci al crono, ma è stato difficile per loro evitare incidenti nelle manche. Nella OK, stiamo lavorando sul telaio e sui motori. Rispetto all'anno scorso, stiamo creando una nuova organizzazione per i kart OK. A Valencia nelle qualifiche siamo partiti dalle retrovie e non abbiamo avuto molta fortuna in pista. Siamo consapevoli che la nostra motorizzazione OK deve migliorare e stiamo concentrando i nostri sforzi su questo aspetto.”
Birel ART Racing : performances intéressantes en Junior à Valence
Le team Birel ART Racing a poursuivi son travail de développement lors de la première épreuve du Championnat d’Europe FIA Karting – OK & Junior sur le circuit espagnol de Valencia. La bonne prestation de Gerasim Skulanov a montré que l’équipe était sur la bonne voie en OK-Junior. 

« Ce fut un week-end compliqué pour nous, mais nous avons continué à travailler avec détermination », a déclaré Riccardo Longhi, le Team Manager Birel ART Racing. « Notre prestation en Junior a été très correcte. Gerasim Skulanov aurait sans doute pu atteindre le top 10 sans l’accrochage qui l’a retardé en manche 4. Nos autres pilotes sont des jeunes issus de la Mini qui ont encore besoin d’apprendre. Ils ont été assez rapides sous le chrono, mais c’était difficile pour eux d’éviter les incidents dans les manches. En OK, nous sommes en plein travail sur les châssis et les moteurs. Nous sommes en train de mettre en place une nouvelle organisation pour les mécaniques OK par rapport à l’an dernier. Nous étions partis de loin en qualification à Valencia et nous n’avons pas eu beaucoup de chance en piste. Nous sommes conscients que notre motorisation OK doit progresser et nous concentrons nos efforts sur ce sujet ».
